



寄贈に伴う感謝状贈呈式

深川ライオンズクラブ創立60周年記念事業として市立病院に車いすなどを寄贈したことに続き、市内小中学校の児童生徒に対して文房具などを寄贈した同会長の小倉一晃さんに、4月11日、山下市長が感謝状を贈りました。



市統計功労者表彰式

3月25日に市役所で市統計功労者表彰式を行い、長年にわたり行政運営などに必要な各種統計調査に尽力した、岩崎道博さんほか6人に、山下市長が表彰状を贈りました。

令和3年度「未来へつなく!北国のいきもの守りたい賞」賞状贈呈式

【3月23日・市役所】



外来生物を駆除
地域の環境を守る

「未来へつなく!北国のいきもの守りたい賞」一般部門を受賞した市民ボランティア団体「深川ひきがえるバスターズ」に3月23日、市役所で空知総合振興局長から賞状などが贈られました。この賞は、生物多様性の保全で優れた活動を行っている団体などを対象に道が表彰するもので、地域が一丸となり道の指定外来種アズマヒキガエルの駆除活動などに取り組んだことが評価されました。賞状を受け取った八谷和彦会長は「受賞を通してこの活動を社会にPRすることができた」と喜びを語りました。

農業センター水稲は種

【4月20日・市農業センター】

地域の環境に合った水稲や畑作物の栽培試験などを実施する市農業センターで、市農業技術支援推進協議会が4月20日に水稲の種まきを行いました。今年の試験品種は、ふつくりんこの後継として期待される「上育483号」や直播（ちよくはん）向けに開発された「空育198号」のほか「ゆめぴりか」などの8品種で、苗の間隔を通常よりも広くするなどさまざまな条件で試験を行い、収量や品質への影響を研究します。ビニールハウスの内育てた苗は、5月下旬に同センターの水田に移植する予定です。

地域に適したより良い
栽培方法を研究



災害対応特殊水槽付消防ポンプ自動車納車式

3月25日、消防総合庁舎前で災害対応特殊水槽付消防ポンプ自動車(II型)の納車式を行いました。この車両は、救助用資機材を装備しており、多様化する災害現場に対応しています。



深川西高校・東高校
入学式

深川西高等学校と深川東高等学校の入学式が4月8日にそれぞれ開催されました。式の中の新入生宣誓では、代表生徒が、新しく始まる高校生活への抱負を力強く述べていました。